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Top 10 Anfragen und Mitteilungen

Herr Scharnweber bittet die Verwaltung/Bauamt, sich den Weg zwischen ehemals KfL 
und  Ziegelei einmal anzuschauen und zu prüfen was hier unternommen werden 
kann.
Anmerkung der Verwaltung:  Auftrag für die Planung wurde bereits erteilt, eine 
Förderung über den ländlichen Wegebau wird angestrebt.

   


